

## Känguru-Mathematikwettbewerb



Am 18. April 2024 fand der alljährliche Känguru-Wettbewerb mit knapp 850.000 Teilnehmern statt. Auch acht Schülerinnen und 13 Schüler der Martin-Luther-Grundschule hatten sich bei der organisierenden Lehrerin Frau Pietsch angemeldet. 90 Minuten hatten sie Zeit, um 24 Aufgaben rund um Mathematik und logisches Denken zu lösen. Besonders erfolgreich waren (v.l.n.r.) Louis Nassauer, Oskar Bätzing und Frida Baldus. Frida erhielt außerdem das Känguru-T-Shirt für den weitesten Känguru-Sprung. Von 21 allen Kindern der Schule hatte sie die meisten Aufgaben in Folge richtig gelöst. [MB VG Betzdorf-Gebhardshain 26.07.2024]